

Le Venezuela rejette une nouvelle agression des États-Unis contre son industrie pétrolière



Caracas, 6 avril (RHC)- Le gouvernement du Venezuela a rejeté les nouvelles mesures annoncées par les États-Unis, mesures qui nuisent à l'industrie pétrolière et à la souveraineté économique de ce pays sud-américain.

Caracas a qualifié d'inacceptable la décision de Washington d'appliquer des mesures contre des bateaux et contre des entreprises de transport pour affecter l'envoi de pétrole à Cuba.

Le ministre de la défense du Venezuela Vladimir Padrino, a mis en place l'état major en matière d'électricité pour la région de Caracas, la capitale, dans le but de garantir la continuité et la protection de la distribution d'énergie.

Dans un message posté sur son compte twitter, le ministre a ajouté que la nouvelle entité répond aux mesures annoncées par le président de la nation, Nicolás Maduro, suite aux attaques de ces dernières semaines contre le système électrique national.

Nicolás Maduro a ordonné en plus la création d'un Secrétariat Exécutif pour cette structure sous le commandement du ministre de l'intérieur, de la justice et de la paix, Nestor Reverol.



Radio Habana Cuba